
 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Bernhard, 

 

besten Dank für Ihren Brief zur geplanten Kürzung der Finanzmittel im Landeshaushalt 

zur Rad- und Fußverkehrsförderung vom 22. November 2021.  

 

Ich habe Verständnis für Ihr Anliegen, die Förderung der Radinfrastruktur in dem 

geplanten Umfang fortzusetzen und unterstütze dies gerne. Im Gespräch mit den 

zuständigen Kollegen werde ich dafür werben, in den anstehenden Parlamentsbera-

tungen noch eine Erhöhung des Plansatzes für 2022 zu ermöglichen, um den Aus-

bau des bestehenden, lückenhaften Radwegenetzes realisieren zu können. 

 

Leider kann ich Ihnen eine Rücknahme der Kürzungen nicht versprechen, da der 

Spielraum im Haushalt sehr übersichtlich ist. 

 

Gerne halte ich Sie auf dem Laufenden.  

  

  

 Mit freundlichen Grüßen 

  

 

 

     

Sabine Kurtz MdL    
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